はどのようなことなのか考え として、今求められているの 齢の方が大変増えている町会 ワークは機能するのか、ご高

新たなスター 当職員の方々と協議をさせて 先生・教頭先生・市の防災担 町会長 志 たちの住む地域の避難場所に 込んでしまいました。 昨年から、市立聾学校が私 村

会51年目の始動・・・ 新たなスタート!小田中町

た。本年もどうぞ宜しくお願 当にありがとうございまし じめ、さまざまな町会の活動 ておめでとうございます。 い申し上げます。 にご協力、ご参加いただき本 町会の皆さま新年明けまし 昨年は、50周年の催しをは 思います。最低限、町会で用 とを早急に決めていきたいと

起きたら私たちの防災ネット ちの地域で同じような地震が 現状を聞きながら、もし私た ました。その報告で、悲惨な 市の職員の皆さんのシンポジ 潟県・中越地震に派遣された あわれた被災者の皆さんは、 ュウムに出席させていただき います。私も地震後、即、新 大変厳しい生活を強いられて 昨年の新潟県中越の地震に

意すべき防災備品の点検や、 まいの高齢者の方に対するサ 障害をお持ちの方や、一人住

上小田中高架下公園

組んでまいりますので宜しく とを痛切に感じており、町会 お願い申し上げます。 ただいて本年はしっかり取り すべきことがたくさんあるこ 練すべき内容についても確認 ポートなど地域で日頃から訓 として、皆さんのご協力をい 例年の盆おどりやお祭 大ヶ谷戸小田中町会 創立50周年 第2回美化清掃運動(2部) 日(日) スポーツ大会 (ソフトボールとグラウンドゴルフ) 赤い羽根共同募金の実施

お寄せいただきますようお願 りますのでご意見、ご要望を 今まで以上に取り組んでまい り、美化運動、町会スポーツ 大会など町会行事についても い申し上げます。

¥251,056円

¥120,000円

30日(木)

年末たすけあい募金

第3回美化清掃運動(3部)

やかで最良の年となりますよ う心よりお祈り申し上げます。 にとってこの新しい一年が健 おわりに、皆さまのご家族

9月26日(日)

11月21日(日)

12月12日(日)

12月27日(月)

11月3日 (水) 祝・大ヶ谷戸小田中町会創立50周年 ☆記念フェスティバル ・大正琴演奏・和太鼓 ☆記念式典 ・和太鼓 ・抽選会など

いただきましたが具体的なこ

·功労賞受賞者56名

その他の町会行事 7月24日(土) 大ヶ谷戸5町会による 25日(日) 納涼盆踊り大会 (大谷戸小学校グラウ 9月18日(土)・19日(日) お祭り お祭り



勝

多くの来賓の方々、及び子供

町 会 広 報 部 領中溝グラフィック 印刷 044 (333) 2787 ました。当日は町会長はじめ 中、十二月五日(日)第三十 ★恒例の餅つき大会開催★ 回餅つき大会を実施いたし 心配された天気も晴天の

発行責任者

編集

大ケ谷戸小田中町会長

志村

勝

部

みんなイキイキ子供会!

会長. 渡辺

信夫

を過ごしました。



が行われました。参加者は めに」のテーマについて会議? 名の子供たちが参加し「わた て実施され、当町会からはこ 井上優花さん) (防衛庁から松尾爽好理さん) したちが自分らしく生きるた

中原区『子ども会議』に参加して

三部(防衛庁) 松尾 爽好理

五・六年生の十数人で話合いをし、みんな自分の 意見をバンバンと言うのです。゛すごいです ゛ い 議題も話し合ってみたいです。 です。次もまた「子ども会議」に参加して、別の ろんな学校の話も聞けるので、それも楽しかった るものでした。学校での生活やいじめについて、 私の初めての「子ども会議」はとてもためにな

ご苦労さまでした●

引き受けて一年半が過ぎ

町会スポーツ大会

踊り大会、秋の関神社の祭礼、 り、夏の五町会合同の納涼盆

ポーツ大会が開催され、多勢 り広げました。 の町会の皆様がソフトボール 十一月二一日、恒例の町会ス とグランドゴルフに熱戦を繰 ソフトボールは、5チーム 小春日和の好天に恵まれた 大塚 孝司

ムワークの良さで見事栄冠を くも優勝を逃した四部がチー でリーグ戦が行われ昨年惜し

走り回っていました。

とやりたい」とグランド一

杯

いて「チョー楽しい、もっ

小田中町会創立五十周年記

咋年も春の総会に、はじま

や子供達が沢山参加し、思い っきりスティックでボールを グランドゴルフでは、女性

楽しい

私が、婦人部の役員を、 婦人部会計 婦人部活動

輩方にご指導を頂き、仕事を 藤部長をはじめとして、諸先 ただウロウロするばかり、斉 の世界でした。何もわからず こなす事ができました。 ようとしています。未知

念、スポーツ大会、色々な行 い、私なりに一生懸命に作り 皆様に召し上って頂たいと思 大量の食材、おいしい物を、 は、大変でした。大きなお鍋、 事がありました。台所の仕事 した。味には自信はありま

御連絡下さい。

いと思われる方は、いつでも

話が弾み、町会の皆様が楽し く和やかに親睦が図られた秋

会では激戦の好・珍プレイに

熱戦終了後の表彰式と懇親

参加し盛大のうち楽しい一時 たち(約百七十名)と父兄が ☆七月にはラジオ体操・五町 久子 市区老連の三大行事も

政三年八月天災・酒匂川の氾次郎の業績を学びました。寛

念館を見学しました。二宮金

◆◆◆◆◆◆◆ 参加者の言葉をお聞き 何といっても十一月四日 済み、新しい年を迎えま すみれ会のハイライトは に行われた一泊旅行です。 した。ところで、咋年の ください。

いすみれ会 ○往路の車内から真青 の空に雪の帽子を被っ た富士山の眺めは格別

> 大さに改めて感心しました。 飢饉から救いました。この偉

妙子)

〇途中、みかん園により箱根

ベコニア園へ行きました。

中

が九月二十五日中原市民館に

●第十一回中原区子ども会議

加いたしました。

山車巡行・子供神輿渡御に参 ☆九月には町会主催の祭礼に 会による盆踊での模擬店協賛

農民の指導者になり、荒地を

排水路を作り、農民を

げずに勉学に励み、ついには

れ、貧困にあったが苦難にめ 濫により生家の田畑が流さ

でしたが、皆さんと和気 〇わたしは二度目の参加 会費で申訳ない思いで 新しい旅館でしかも低 した。(田村 豊子) でした。十月開館の真

> 開。すべてが花々で、花の香 に入ると大輪のベコニアが満

実

にみごとでした。(中村 桂三) りがただよっていました。

このように皆様の協力で楽

でした。参加されていな あいあい、実に楽しい旅 〇小田原市栢山の尊徳記 い方、来年は是非ご一緒 しませんか。(佐藤

しい旅行が出来ました。これ

も町会よりの助成金のお陰と

せんでしたが、皆様に、笑顔

りました。ご近所の方、お知 り合いの方、大勢の皆様の を、町会の皆様に聞いて、 しんでいただける、大正琴で とうございました。 ご声援、大きな拍手、ありが にとっても大きな思い出とな ただきました。そのことは私 の役員でした。私は、イベン 五十周年と言う大きな節目で す。大正琴を演奏をしてみた ト委員をさせて頂き、大正琴 で召し上って頂だいた時はホ 押し寄せ、年齢を感じました。 ットして、疲れがドット体に どなたにでも、簡単に、 咋年は特に小田中町会創立 楽 į,

に価値ある素晴らしい年でし 年が過ぎました。今年は本当 小田中町会に住んで三十六

医監·副所長 大瀧

隆子氏よりお話を聞く。

を訪ねる

į

協力的です。区内に感染症が

一方、区内の医師会も大へん

をオープンさせて頂いており

当クリニックで日々心がけ

駅寄りにて内科のクリニック 「ふくすい」から2軒武蔵新城

平成十五年十月から上新城

四-八のビジネスホテル

割を認識しつつ、病気を診る るホームドクターとしての役 ている目標は、「①地域におけ

のみではなく、

病人、健康人

生活習慣病と感染症を専門と 圧、高脂血症などのいわゆる

談者になることをめざす。② を問わない全ての人のよき相

二十七年間にわたり川崎市立

りあえず何でもご相談くださ

でも内科的な病気であればと してきましたが、これら以外

い。ご存知のように生活習慣

中原保健福祉センター

子育サロン」は、子どもを健 くださっています。例えば、「 心身の健康づくりに協力して 色々な組織を通して積極的に 中原区の人たちは、区内の

乗って下さっています。 のママさんが応援し、相談に 全に育てるために地域の先輩 また、高齢者への「お食事ボ 身の健康の支えとなります。 宅配とは違った方法で高齢者 す。こうした取り組みは、心 の方々の福祉をはかっていま のべん当作りをしています。 会を開き高齢者に合った献立 かけ合って食べていただく。」 そして「相手の顔を見・声を

ランティア」は、互いに勉強 話されました。

くりに努力していきたい。」と ** 専門性を生かしながら「人間 ます。「今後も地域の方や医師*つつ、予防医学として健康管 発病すると、保健所に報告され 会の協力を得て温かい健康づ 師会の協力で実施しています。 講演会・実技なども中原区の医 また、区内で月一回健康相談や 市内の全医院に知らされます。 「病気は気から」といわれてい

聞き手・石栗 正夫*力しました。運営しつつも、

*理に取り組む科を立ち上げ、

全体を診る」ことを拝受し努

* 器を専門に診療、研究を行い

ら心臓・高血圧に関する循環

症状がないからといって放置

います。糖尿病では早期には

さが気になりだし、現在の地

にて医院を開設し、生涯仕事

院長 小花 おばな内科クリニック (内科認定医・糖尿病専門医) をめざして』 光夫 のつかないことになります。 (合併症)を併発して取り返し しておくと目や腎臓に余病

ている方、検診で尿

と感謝いたしております。 る医療の提供が根付いて来た

10年を経過し皆様にお会い

太りすぎの気になっ

を頂き、地域に密着した添え

陰様にて皆々様からのご支援

としたいと熱望しました。お

『地域のかかりつけ医

こころの通った応対をして、 院者に対して、笑顔とともに ③職員はいつでもすべての来 医療を提供す 気持ちのよい 寄与する。 閆

> 病のいる方はぜひ れた方、身内に糖尿 糖や高血糖を指摘さ

豪快に笑い、良い意味でのマ している内に、長寿の秘訣は

イペースの生活をしている人

る」というこ 私は以前から糖尿病、 お医 高血 一者さんに

とです。

定器具もありますので、ぜひ 早期治療に心がけましょう。 また、動脈硬化度の簡便な測 した生活習慣病の早期発見・ お気軽にご来院ください。 町の 度詳しく調べておく ことをお勧めしま して糖尿病を初めと す。市民検診も活用

杉山 武史 性への過大な負担を強いてき たといわれます。よって、介 **護システムのより一層の整**

すぎ山接骨院

院長



地 域に添える医療を

みかわ医院 三川

ます。すこやか寄席と題して らい・声をだして笑う。を目 日1食確りと食べ・楽しく語 を造りました。この場は"1 える場が有ったら』と診療所 りました。『ここに気楽に集 年1回行う寄席も4回目を向 い様の親切を交換しておられ 参加も多く、笑いの内にお互 の裏に小さなサロン『停車場』 うで学ばせて頂く点が多くあ って頂いております。 かえ、ここでも多くの方に笑 す。週2日のサロンは男性の 的に自主運営を行っておりま

会を前向きに見ながら、 の活性の為の援助を、惜しみ していく積りです。 なく行い、添える医療を実践 を見られるようにと、 何時でも、輝ける良い笑顔 高齢社 地域

◇町内会館をご利用下さい

大ヶ谷戸小田中町会館利用者規則 会館等利用料金

午後(口) 13:00~17:00

1,000円

1,500円

2,500円

3,000円

葬儀は全館貸切り(1 日あたり)会員20,000円、会員外25,000円

(利用手続き) 会館を利用する時は、会館管理者に利用日の 1ヶ月前から、前日迄に所定の利用申込書に

料金を添えて提出し、許可を得ること。電話予約も可能ですが、正式申込みは管理者の指

1,500円

2,000円

3,500円

3,000円

8中に閉じ込めてきた事が、女 §今まで介護というと、家庭の g介護する側、介護される側に gきつめていえば、自身の将来 §そのまま両親の姿となり、つ はならないのだと思います。 なる事を自覚していかなくて の姿であるととらえ、誰もが か。私自身、高齢者の姿は、 男性も、 けるのだと思います。

明問

B室 60人収容

AB -括利用

カラオク 使用料

午前(イ) 9:00~13:00

1,000円

1,500円

2,500円

3,000円

ほど人生を楽しまれているよ

当然、その地域や社会は繁栄 ある女性が変われば、家庭も、 躍する社会なのです。主役で のが女性の方で圧倒的に婦人 生きと活発に活動されている 社会も、すべてが変わってい からの高齢社会とは女性が活 が多いのです。つまり、これ す。事実、地域の活動を生き し伸びていくことになるので 子どももそして地域

子どもの育児支援! 子育て、一人で悩まないで!地域の先輩ママ・・ 援します!見守ります!

「こんな時どうするの?」「これでいいの?」毎日が不安の連 続の子育て。

「なんだ!そうだったの」「みんなも同じね」と、ホッと息を つけるサロンにしたいと考えています。小さな赤ちゃんを持つ お母さんたちの情報交換や悩みに、大戸地区の先輩ママ・パパ

たちも相談に乗ります。 お気軽にお越しください。「子育でサロン中原 JAセレサ」「子 育てサロン新城」両会場では毎回40~50組の赤ちゃんとお母さ んでとても賑やかです。お待ちしております!

r子育てサロン 中原 JA セレサ 3F 実施日:毎月第 4 火曜日 時 間:午前 10時~11時30分 場 所:中原駅前 JA セレサ 3F 対 象:0 歳児のお子様がいらっしゃる方 参加費:無料

☆子育てサロン 新城 実施日:毎月第2火曜日 時 間:10時~11時30分 場 所:新城神社クラブ 対 象:1~3歳未満のお子様がいらっしゃる方 参加費:無料

主催 大戸地区社会福祉協議会

1日(二)9:00~21:00

3,000円

4,500円

7,500円

9,000円

(1) 申込時間 土・日・祝をのぞく午後1時から4時まで。

示に従うこと。

(2) 申込先 会館 志村 勝 TE 小林 幸悦 ②長谷川 昭 (管理責任者)

少子高齢化社会にむけての取り組み

てきた臨床経験を生かして、 川崎病院内科において培かっ

これからの地域医療の発展に

は近年増加の一途をたどって 病の中で最も代表的な糖尿病

で5年を迎えることができま 小田中町会に開設以来、本年 当接骨院も、この歴史ある 本当にありがとうござい 能訓練指導員として、老人 げ、 を大切に」、「心こそ大切な れ」、の3つのモットーに掲 院内の業務に留まらず機

ホームやデイサービスなどへ れない問題として、介護が上 も訪問させて頂いております。 会が多くありますが、避けら げられるのではないでしょう 職業的に高齢者と接する機

私もこの地域で働く一員と

の能力が健全に発揮されれば 女性の人権を守り、更なる社 上を占めている社会で、女性 か。急激に迫っている少子高 ていくのではないでしょう 備、向上が求められる事は、 会進出を促すことにつながっ のか、小田中町会の発展のた ので、本年もどうぞ宜しくお 力してまいりたいと思います めに微力ではございますが尽 して、この場所で何ができる 願い致します。

0 集

後

記

安全な町にしたいものです。 ○わたしたちの町は、平和で

そこで今回は健康問題をと

福祉センターの副所長さんよ りあげました。幸い中原保健

震の被害、台風が十個の上陸 たのでお届けいたします。 ○天声人語に「『天地騒々』の 十二号新年号が刊行されまし ○会報─大ヶ谷戸こだなか第 そういえば、新潟県中越地 た。」と述べられていました。 年で、天と地の異変が多か

いただきました。

いざ!という時は気軽るに

いものです。

「町のお医者さん」にも情報を

きすることが出来ましたし、 り、健康づくりのお話をお聞

子供を誘拐し、川に投げ込む といった事件もありました。 た。また、小学生が友達を殺 で尊い多くの人命を失いまし すという事件もありましたし まさに異変といえましょう。 葉も心にとめたいものです。 ○しかし古代の賢人の次の言 お訪ねし健康管理につとめた

・「喜びに満ちた心は、

治療薬

として良く効きます。 M